
様式第２号(第７条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称 平成２７年度 第１回川島町子ども・子育て会議  

開 催 日 時 平成２７年１１月２５日(水)午前１０時～正午 

開 催 場 所 川島町保健センター２階 商工会会議室 

議 題 

（１）会議録署名委員の指名 

（２）子ども・子育て支援新制度について 

（３）子育て支援拠点整備計画について 

（４）その他 

公開・非公開の別 公開（傍聴人１名） 

非 公 開 の 理 由 

(非公開の場合のみ) 
  

出
席
者 

委 員 

中谷茂一、栗田富美子、小林紀子、中川まり子、鈴木純子、 

杉本美保、笛木小春、石津瑞枝、新井久美子、北川由実、 

鈴木恵美 

事務局職員 子育て支援課 渡辺英夫、松本竹司、矢島史康  

配 布 資 料 

資料１ 平成27年度第１回川島町子ども・子育て会議次第  

資料２ 川島町子ども・子育て会議委員名簿  

資料３ 平成27年度第１回川島町子ども・子育て会議スライド

資料 

資料４ 川島町子育て支援拠点整備計画（案）の概要 

資料５ かわじま子育て応援プラン詳細版及び概要版  

資料６ 川島町子ども・子育て会議条例  

審議会等の内容・概要 

 

１ 開 会   

  ・司会から、本日の会議は公開である旨を説明した。  

 

２ 委嘱状交付  

  ・飯島和夫町長から、代表して中谷茂一委員に交付した。  

 

３ あいさつ 飯島和夫町長 

 

４ 委員紹介（自己紹介） 

 

５ 事務局紹介（自己紹介） 

 

６ 会長、副会長選出 

  ・委員の互選により、中谷茂一委員が会長、高倉富美子委員が副会長に決定

した。 

 



 

７ 議題 

 （１）会議録署名委員の指名 

  ・栗田富美子委員と小林紀子委員に決定した。  

 

（２）子ども・子育て支援新制度について 

 ・事務局より、子ども・子育て支援新制度の概要及び川島町子ども・子育て  

会議の役割、かわじま子育て応援プランを今年度の実績を踏まえ、説明を 

した。 

 

（３）子育て支援拠点整備計画について 

 ・事務局より、子育て支援拠点整備計画（案）の概要について説明した。 

 

（４）その他 

 ・次回の会議は１月下旬～２月上旬を予定していることを説明した。 

 

８ 閉会   渡辺英夫 

 

 ご意見まとめ  

かわじま子育て応援プランについて 

【委 員】保育園の３号認定の実績は、設定した量の見込みを超過している。 

今後、数値の上方修正や、施設や事業で確保しなければならないので

はないか。 

子育てと仕事が両立できなければ、仕事をやめなければならない。 

【事務局】中間年度（平成29年度）を目安に計画の見直しを行いたいと考えてい

る。 

【委 員】現在、町内に療育施設はなく、障がいのある子どもたちは、町外施設

を利用している。こういった子どもたちは今後、増加していく可能性

もあるので、町内での実施など、充実した環境づくりが重要である。 

【事務局】本会議等で、ご意見をいただきながら、既存の形式にとらわれず、柔

軟に対応できるよう協議していく。 

【委 員】現在、町内に病児・病後児施設はないが、今後、町内での実施予定は

あるか。 

【事務局】本計画策定時には、本会議で、町内実施ではなく、町外施設を利用し

やすくできる環境づくりをしていくと検討した。 

また、現在実施している近隣市では、委託費等の負担に対し、利用者

が少なく、バランスが取れていないという情報もあるので、町内での

実施については、慎重に協議していく。なお、町外施設の情報提供を

広い範囲できるよう引き続き協議する。 

【委 員】過剰整備にならないためにも、情報提供を行い、実利用に伴うニーズ

を調べることが重要である。 

【委 員】放課後児童健全育成事業（学童保育クラブ）の確保方策には、町内に

新しくできるという障がいのある子どもたちへの放課後の保育施設は

含まれているか。 

【事務局】町内にできる施設は放課後等デイサービス（※）という保育施設であ

り、計画策定時には含んでいない。 

この施設は、平成28年度から実施予定となっており、今後の実施内容

を踏まえ、中間年度の見直し時には、本会議で協議したうえ、検討す

る。  
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